
                                   
                                                                                                                                   

                                  

 

 

                                                 

 

 

                                                                                                                                                                                                                                                              

 

 

                               

 

 

                                      

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

   

  

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

                    

 

 

 

日本共産党平塚市議会議員団                            

 

団 長  渡 辺 敏 光                                     

電話・fax   31-6431                        

w-toshi@agate.plala.or.jp                 
松 本 敏 子                                               

電話・fax  59-4607                            
mail@matsumoto-toshiko.jp 日本共産党平塚市議会議員団 

電話 0463－23－1111（内線 2375） 

平塚市浅間町９－１ 平塚市議会控室 

No.１０８７  ２０１０年８月２９日発行  

日本共産党議員団の法律相談 

次回は９月１１日（土）です。 

午後１時から  （要予約）                        

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今年行われた 

仕事の点検作業の結果から 

● 

審
議
内
容
に
つ
い
て 

昨
年
は
、
１
事
業
を
７
名
で
５０
分
間
の
審
議
で
し
た
が
、

今
年
は
１
事
業
を
５
名
で
４０
分
間
と
な
り
ま
し
た
。 

し
か
し
、
班
に
よ
っ
て
は
４０
分
以
上
か
か
っ
た
と
こ
ろ

も
あ
り
、
審
議
時
間
を
一
律
４０
分
と
い
う
設
定
に
無
理
は

な
か
っ
た
の
か
。
ま
た
、
委
員
の
欠
席
者
が
出
た
班
は
、

補
欠
メ
ン
バ
ー
が
な
い
ま
ま
４
人
で
点
検
作
業
を
し
た

が
、
こ
の
場
合
も
正
式
な
決
定
と
す
る
の
か
が
問
題
と
し

て
残
り
ま
す
。 

● 

点
検
作
業
を
傍
聴
し
て
感
じ
た
こ
と 

① 

市
民
公
募
委
員
は
、
前
も
っ
て
渡
さ
れ
た
事
業
の
中
身

を
色
々
な
面
か
ら
調
査
し
て
い
る
と
感
じ
た
。 

② 

あ
れ
だ
け
議
会
で
も
「
仕
事
の
点
検
作
業
」
が
取
り
上

げ
ら
れ
て
き
た
が
、
議
員
の
傍
聴
が
少
な
か
っ
た
。 

③ 

最
後
の
総
評
で
は
、
各
班
の
リ
ー
ダ
ー
か
ら
今
回
の
作

業
内
容
に
つ
い
て
、
「
投
げ
た
ボ
ー
ル
は
し
っ
か
り
と

受
け
て
ほ
し
い
」
「
意
見
が
意
見
の
ま
ま
で
な
く
、
参

考
に
し
て
ほ
し
い
」
「
市
民
活
動
が
盛
ん
に
行
わ
れ
て

い
る
が
、
新
し
い
役
割
分
担
、
新
し
い
対
応
が
必
要
だ
」

な
ど
の
意
見
が
述
べ
ら
れ
ま
し
た
。 

こ
れ
を
受
け
て
、
市
は
ど
う
い
う
判
断
を
し
て
い
く
の

か
。
市
民
を
支
え
て
き
た
事
業
が
、
「
見
直
し
＝
予
算

カ
ッ
ト
＝
事
業
縮
小
」
と
な
ら
な
い
よ
う
、
見
て
い
く

必
要
を
感
じ
ま
し
た
。 

今
年
の
「
仕
事
の
点
検
作
業
」
で
は
、
３０
事
業
が
対
象

と
な
り
ま
し
た
。 

昨
年
、
共
産
党
市
議
団
が
「
市
民
」
代
表
の
作
業
メ
ン

バ
ー
を
「
市
政
モ
ニ
タ
ー
」
か
ら
選
出
し
た
の
は
「
市
政

モ
ニ
タ
ー
」
の
職
務
に
反
す
る
と
指
摘
し
た
こ
と
で
、
今

回
、
市
民
に
募
集
を
か
け
、
作
文
な
ど
の
審
査
を
経
て
選

出
さ
れ
た
こ
と
は
評
価
し
た
い
と
思
い
ま
す
。 

●
市
が
示
し
た
条
件
に
当
て
は
ま
ら
な
い
事
業
の
選
出 

今
年
の
実
施
に
当
た
っ
て
、
市
は
「
市
が
実
施
し
て
い

る
事
業
の
う
ち
、
原
則
と
し
て
３
つ
の
条
件
を
満
た
す
も

の
」
と
し
、
①
人
件
費
を
含
め
た
事
業
費
が
３
０
０
万
円

以
上
の
事
業 

②
事
業
の
実
施
に
つ
い
て
、
市
に
裁
量
の

余
地
が
あ
る
事
業 

③
外
部
の
視
点
か
ら
意
見
を
き
く
必

要
が
あ
る
と
思
わ
れ
る
事
業 

を
上
げ
ま
し
た
。 

 

 

に必要な歩行者の待機場所の土地の確保

も行い、その後も県や県警に設置要請を続

けてきましたが、「県内にはまだ危険な場所

がたくさんあり、設置には時間がかかる」と

いうことで、なかなか設置許可が下りず、ガ

ーデンの開所に伴い、進入道路が開通する

と、予想されたとおり相次いで事故が発生し

ました。 

市は、「信号機が設置されるまでは」と、

スピードを落とす道路表示をしたり、ガード

マンを常時配置するなど手厚く手立てをして

きましたが、半年のうちに１０件を越える事

故が発生し、地域住民も、市も、花菜ガーデ

ンを所有する県も「信号機設置」は緊急を要

していました。 

こうした中、ようやく８月１８日県警から

信号機の設置の連絡が市に入りまし

た。まだ、設置日は決まっていませんが、リ

ストに載ったことは「まず一歩前進」です。多

くの市民の声の賜物であり、これからも早期

設置のために声を上げていく所存です。 

花と緑のふれあいセンター「花菜ガーデン」前の交差点に 

ようやく信号機設置決まる 

今年３月に寺田縄にオープンした県の

施設「花菜ガーデン」。 

新たに作られた進入道路と市道寺田

縄・飯島線との交差点は、どちらが優先

道路かわかり辛く 事故が起こる危険性

があり、是非、信号機を設置してほしい

という住民からの要望が、建設当初から

出されていました。 

この件は議会でも取り上げられ、市は

設置に向けて県警と協議する中で、設置 

 
 

 

 

と
こ
ろ
が
、
３０
事
業

の
う
ち
３
事
業
は
３
０

０
万
円
以
下
で
あ
り
、

な
ぜ
そ
れ
が
作
業
仕
分

け
に
出
て
き
た
の
か

は
、
作
業
メ
ン
バ
ー
に

も
市
民
に
も
説
明
が
な

か
っ
た
点
は
、
今
後
改

善
す
べ
き
で
は
な
い
で

し
ょ
う
か
。 

「仕事の点検作業」の様子 



 

 
  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                                                                

１０８７号      ２０１０年８月２９号                                         日本共産党平塚市議会議員団ニュース 

 
  平成２２年度仕事の点検作業 点検作業結果 
  8 月 7 日（土）   

    事業名  担当課 結果 

市民用情報端末運用事業 
① 

（広報・情報政策課）  
事業内容等の見直し 

産業振興事業  
② 

（産業振興課）  
現行どおり 

職員研修事業  
③ 

（職員課）   
事業内容等の見直し 

日本語指導協力者派遣事業 
④ 

（指導室）   
現行どおり 

地域教育力ネットワーク推進事業 
⑤ 

（社会教育課）  
事業内容等の見直し 

多様な学習推進事業  

Ａ 

⑥ 
（社会教育課）  

事業内容等の見直し 

農業理解促進事業  
① 

（農水産課）  
事業内容等の見直し 

畜産振興対策事業  
② 

（農水産課）  
事業内容等の見直し 

（小学校・中学校）学校図書館 

図書充実事業  ③ 

（教育総務課）  

事業内容等の見直し 

学習資料発行事業  
④ 

（教育研究所）  
現行どおり 

来館できない人への  

サービス事業（出前図書館事業） ⑤ 

（中央図書館）  

現行どおり 

ブックスタート事業  

Ｂ 

⑥ 
（中央図書館）  

※ 現行どおり 

魅力ある花火大会開催事業 
① 

（商業観光課）  
事業内容等の見直し 

市民プラザ運営補助事業 
② 

（商業観光課）  
事業内容等の見直し 

高等学校奨学金事業  
③ 

（学務課）   
事業内容等の見直し 

火災予防推進事業  
④ 

（予防課）   
現行どおり 

魅力ある展覧会開催事業 
⑤ 

（美術館）   
現行どおり 

博物館特別展事業（博物館まつ

り） 

Ｃ 

⑥ 

（博物館）   

事業内容等の見直し 

 

  8 月 21 日（土）   

    事業名  担当課 結果 

市民活動普及啓発事業 
① 

（協働推進課）   
現行どおり 

外国籍市民支援事業   
② 

（文化・交流課）   
現行どおり 

中・高年齢者体力向上推進事業 
③ 

（スポーツ課）   
事業内容等の見直し 

市民総合体育大会開催事業 

Ａ 

④ 
（スポーツ課）   

事業内容等の見直し 

聖苑管理運営事業   
① 

（市民課）    
現行どおり 

交通安全啓発推進事業 

（新入学児童黄色い帽子配布事業） ② 

（くらし安全課）   

現行どおり 

民間保育所施設整備事業 

（小規模修繕等施設整備事業） ③ 

（こども家庭課）   

現行どおり 

資源再生物収集運搬事業 

Ｂ 

④ 
（資源循環課）   

現行どおり 

市政モニター事業（広聴活動事業） 
① 

（市民情報・相談課）   
事業内容等の見直し 

地域福祉推進事業   

（町内福祉村事業の推進） ② 

（福祉総務課）   

事業内容等の見直し 

花とみどりの推進団体育成事業 

（公園愛護会）   ③ 

（みどり公園・水辺課）   

現行どおり 

緑化まつり開催事業   

Ｃ 

④ 
（みどり公園・水辺課）   

事業内容等の見直し 

 ２日間の結果の内訳は、 

「現行どおり」が１４事業、 

「事業内容等の見直し」が１６事業、 

「市以外が実施」「不要」はありませんでした。 

 

※ 前号の議員団ニュースで、「ブックスタート事業」を「事業内

容等の見直し」と記載してしまい、お詫びし訂正いたします。 

 

 

 
 
 
 
 
 

 
この文章は、岩手県宮古市のホームページ

に掲載されています。 
市内中小業者の営業は、ますます厳しくな

るばかり。市はこれまで一貫して「個人の資産

形成にお金は出せない」といってきましたが、

市内業者たちの営業を守ってほしいという願

いを受けて「資産形成ではなく、経済対策とし

て位置づける」とし、住宅の長寿命化、耐震補

強、リフォームをする場合、２０万円以上５０万

円までの工事に対し、一律１０万円の補助を

するということを打ち出しました。 
「耐震診断をしたら、きっと工事が必要。そ

んなお金はないから診断も受けない」という方

も、「居間・寝室だけ」でも出来、「申請が面倒

で・・。」という人にも簡単に書ける申請書にし

た宮古市の助成制度は、高齢者にも大人気。 
 畳替えも、壁塗り替えも、屋根のふきかえも

２０万円以上かかると１０万円の助成です。 
手軽な金額で出来るため、この助成の申請

日には朝から市役所前には１７０人もの市民

が並び、職員は「今日は何の日だっけ？」と思

ったほどといいます。 
初の予算５千万円は１ヶ月で終わり、す

ぐに５千万円を補正。それでも足りず１億５千

万円補正したのです。（それが上のホームペ

ージの文章なのです。） 
古くからの職員も、「こんなにやりがいのあ

る事業は初めて」と・・。宮古市では、あちこち

から「トンカン、トンカン」と工事の音がしている

といいます。      （Ｍ）       
 

岩手県宮古市で実施されている 

住宅リフォーム助成制度 

住宅リフォーム補助金助成募

集枠を拡大します！ 
住宅リフォーム促進事業補助金の助

成枠の予定件数を 1,500 件追加し、

2,500 件にしました。 

皆さんからの意見やご相談ごとなど、お気軽にお寄せください。 


